

Mazda CX-5 ist das „Familienauto des Jahres 2015“

FAMILIEN FAHREN AUF DEN MAZDA CX-5 AB

- **Sieger in der Preisklasse 20.000 bis 25.000 Euro (Import)**
- **Mehr als 19.000 Leser stimmen ab**
- **SUVs, Vans und Kombis treten gegeneinander an**

Leverkusen, 15. September 2015: Der Mazda CX-5 ist zum „Familienauto des Jahres 2015“ gewählt worden. Und zwar von denen, die es wissen müssen: den Lesern des Fachmagazins „AUTOSTraßenverkehr“ und der Zeitschrift „Eltern“. Insgesamt nahmen 19.535 von ihnen an der Wahl teil und kürten die besten Familienautos in sieben Preisklassen. Das kompakte Crossover-SUV von Mazda entschied dabei die Importwertung im Preissegment 20.000 bis 25.000 Euro für sich.

Zur Wahl standen 150 Kombis, SUVs und Vans, die über einen großen Kofferraum mit mindestens 400 Liter Ladevolumen verfügen sowie mindestens optional über ein elektronisches Stabilitätsprogramm (ESP) verfügen. Beim Mazda CX-5 ist letztgenanntes Feature als dynamische Stabilitätskontrolle (DSC) serienmäßig verbaut. Unabhängig von der Fahrzeuggattung traten alle Modelle in der gleichen Klasse an, eine Unterscheidung erfolgte nur nach dem Einstiegspreis. Die detaillierten Ergebnisse der Wahl werden in Heft 21/2015 der „AUTOSTraßenverkehr“ veröffentlicht, das am 23. September erscheint.

„Familienauto des Jahres: Auf diese Auszeichnung für unseren Bestseller Mazda CX-5 sind wir besonders stolz“, kommentiert Josef A. Schmid, Geschäftsführer der Mazda Motors Deutschland GmbH. „Denn die Wahl wurde von Menschen getroffen, die wissen, worauf es bei diesen Fahrzeugen ankommt: auf Variabilität und Nutzwert, auf Wirtschaftlichkeit und Zuverlässigkeit, und das alles in einer möglichst attraktiven Verpackung. Besonders freuen wir uns auch darüber, dass wir im populären mittleren Preissegment erfolgreich waren. Das Ergebnis unterstreicht, wie vielseitig unser Kompakt-SUV ist.“

Der Mazda CX-5 ist das erfolgreichste Mazda Modell des aktuellen Produktprogramms. Als erstes Fahrzeug einer neuen Generation von Mazda Modellen erhielt er zum Start im Frühjahr

2012 die neuen SKYACTIV Technologien für Antrieb, Karosserie und Fahrwerk. Sie sorgen dafür, dass der mit Front- und Allradantrieb verfügbare kompakte Crossover zu den leichtesten und effizientesten Fahrzeugen seines Segments zählt. Zum Frühjahr 2015 hat Mazda mit neuen Ausstattungsmerkmalen wie etwa fortschrittlichen i-ACTIVSENSE Assistenzsystemen, Voll-LED-Scheinwerfern mit dynamischen Kurvenlicht und dem Smartphone-Konnektivitätssystem MZD Connect die Attraktivität des Fünftürers erneut erhöht. Mazda bietet den CX-5 in fünf Motorisierungen und vier Ausstattungslinien zu Preisen ab 24.190 Euro an.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel
Supervisor
Produkt- und Unternehmenskommunikation
Tel.: 02173.943.303
E-mail: klindel@mazda.de